

この特典では「30代の講習生が1週間で初密会した戦略」についてお話しします。

裏垢では初めて女の子と会うまでにセンスがいい人でも1ヶ月、長くて2ヶ月くらいかかります。

アカウントを立ち上げてからしばらくは女の子に投稿を見てもらえないからです。

なので、1週間で初密会というのはとてつもないスピードです。

最近では3人の講習生が1週間で初密会、中には1日で逆ナンが来た人もいます。

もちろん全員がそんなスピードで密会できるわけではないですが、他のアカウントと差別化することで早く結果を出すことができます。

① 雰囲気を出す

まず、雰囲気写真を出してもらいました。

アイコンと固定ツイートに雰囲気写真を出すことで女の子に安心感を与えることができます。

雰囲気写真のイメージはこんな感じです。



顔に全モザイクかけるので身バレの心配はありません。

実際、僕も僕の講習生も身バレした人は1人もいないです。

裏垢男子はアニメアイコンの人が多いため、雰囲気を出すだけでもかなり差別化になります。

ただ、髪型がボサボサだったり場所が映えてないなど、イケてない写真を出すとマイナスになってしまいます。

この講習生の場合はマッチングアプリで使っていたいい写真があったので、それを出してもらったところウケが良かったです。

元々イケてる写真が無かったり見た目の清潔感がない講習生に関しては、外見改善のレクチャーをして雰囲気写真を撮影しています。

写真にこだわってる裏垢男子はほぼいないので、ここをこだわることで圧倒的に無双できます。

②裏垢男子の横の繋がりを作る

アカウントを伸ばす上で裏垢男子の横の繋がりを作ることが非常に重要です。

濡れツイをしている裏垢男子はかなり多いので、1人でやっても埋もれてしまいます。

実際毎日濡れツイをしていても全くアカウントが伸びずにやめていく裏垢男子が多いです。

なので、他の裏垢男子の力を借りてアカウントを伸ばすのが有効になります。

僕の講習生は累計で 30 名ほどいるので、皆さんにフォロー
といいねをしてもらいました。

そうすることでアカウントの初速が付き、ツイートが女の子
に見られる状態になりました。

ちなみにこの講習生が初密会した時はフォロワー100 人未
満でした。

フォロワー何千人とか何万人とかいなくても、雰囲気写真と
ツイートが刺さってればアポが取れます。

③女の子に DM を送る

実はこの講習生は最初の 1 週間で 2 人から逆ナンされてい
ました。

ただ、会える日程が少し先だったので、初密会した子は自分から DM を送ってアポを取ってもらいました。

フォロワーの女の子に講習のテンプレートをそのまま送ってもらったところ、とんとん拍子でアポが決まり、初密会までできました。

女の子は自分から男性を誘うのにハードルがある子が多いです。

なので、フォロワーが少ないうちは自分から DM を送るのが大事です。